
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 05/12/2022 

 

L’anno duemilaventidue, il giorno cinque del mese di dicembre si è adunato, in 

seduta ordinaria, su convocazione del Presidente del 25/11/2022 REGINT/2022/56, 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della 

V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’Esperto Amm.vo, D.ssa Ciaperoni Patrizia. 

Procedutosi alle ore 10,21 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Cons. Figuccia, ringrazia la celerità degli uffici che hanno già protocollato la 

richiesta pervenuta dai cittadini, e comunica che in data odierna presenterà una 

mozione alla quale sarà allegata l’istanza già protocollata. 

 

Giunge al tavolo della Presidenza una mozione a firma del Cons. Figuccia avente ad 

oggetto: “Rimozione cassonetti in Via Alla Falconara tra i civ. 23/A e 23/B” da 

allegare alla citata istanza concernente l’oggetto, già pervenuta e protocollata. 

 

Il Cons. Altadonna, costata che spesso si sfora con l’orario di apertura del Consiglio, 

propone come orario di convocazione le ore 10,00. 

 

Il Cons. Grasso, comunica che in data odierna alle 18.30, a P.zza Principe di 

Camporeale, si accenderà una stella, frutto della condivisione tra commercianti, 

cittadini e associazioni sul territorio, per quanto riguarda l’orario di convocazione del 

Consiglio, per lui andrebbe bene come orario le ore 9.00. 

 

Il Presidente Lo Sardo, concorda che per quanto riguarda l’orario di apertura 

bisogna rispettare l’orario della convocazione, comunica che in mattinata gli erano  

arrivate richieste da parte di alcuni capigruppo che chiedevano di ritardare l’apertura 

della seduta; aggiunge che se l’orario prefissato non va bene, nella conferenza dei 

Capigruppo concorderanno se modificare o no l’orario della Convocazione;  

inseriranno questo punto all’O.d.g. della prossima Conferenza dei Capigruppo. 

 

Il Cons. Altadonna, si reputa soddisfatto della risposta; chiede notizie della Delibera 

dei 5 alberi di Natale, se l’Amministrazione risponderà con diniego desidera saperlo 

in tempo. 

 

Il Presidente Lo Sardo, comunica che gli è giunta notizia che l’Amministrazione 

non farà nulla in merito ad alberi e luminarie, al centro c’è stata la donazione di 



Coldiretti, non hanno pagato il suolo pubblico, e stanno fornendo a livello 

compensativo luminarie, addobbi etc., se ci saranno novità sarà pronto ad aggiornare i 

Consiglieri, lunedì prossimo si saprà con certezza. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss: 

Di Prima, Lucido e Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del p.40 dell’O.d.G. Proposta di 

deliberazione di Consiglio Comunale prot. n. 594 del 24/11/2022 avente ad oggetto: 

Approvazione nuovo Regolamento Dehors. Abrogazione del “Regolamento per la 

concessione di suolo pubblico per attività di ristoro all'aperto” approvato con 

Deliberazione di Consiglio Comunale nr. 9 del 28/02/2020, su cui il Consiglio dovrà 

esprimere parere. 

 

La richiesta viene accolta dal Consiglio, all’unanimità dei presenti. 

 

Al fine di approfondire il Regolamento in trattazione, il Presidente Lo Sardo 

sospende la seduta per 10 minuti. 

 

Il Consiglio accoglie la richiesta e, alle ore 10,34 la seduta è sospesa per dare la 

possibilità ai Consiglieri di approfondire il nuovo Regolamento sui Dehors. 

 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10,46, procedutosi all’appello nominale risultano 

presenti i Conss. Altadonna, D’Agostino, Di Prima, Grasso, Lucido e Stabile; 

 

Il Presidente Lo Sardo constatata la presenza del numero legale riapre la seduta. 

 

Il Cons. Altadonna, interviene dicendo che il regolamento entra nell’alveo delle 

competenze territoriali Comune - Regione; per quanto riguarda l’art. 7 rimane la 

discrepanza sottolineata dai Consiglieri nel regolamento pubblicato sulla G.U. del 03 

Giugno 2022, infatti né al comma 1 né al comma 2 viene richiesta l’installazione 

dell’impianto di sanificazione che poi all’art. 8 viene richiesto, e inoltre all’art. 14 

comma 2 viene richiesto parere igienico sanitario; sottolinea che con l’art. 10 viene 

tolta la discrezionalità agli uffici, come d’altronde i Consiglieri avevano indicato 

nella trattazione del precedente regolamento ad oggetto: “Integrazioni del 

regolamento tipo edilizio comunale di cui al decreto presidenziale n.531 del 

20.05.2022”; per quanto concerne l’art. 20  suggerisce che si dovrebbe chiedere che 

venisse allegata la tabella relativa ai pagamenti che in genere si allega a tutti i 

regolamenti.  Comunque tiene a sottolineare che sono indicazioni che non inficiano la 

bontà del regolamento, che è fatto bene; chiede che questi piccoli suggerimenti 

diventino parte integrante del successivo voto dell’aula. 

 

Il Presidente Lo Sardo, a proposito dell’art. 20 al comma 3, commenta dicendo che 

gli sembra cifra una irrisoria (€. 20,00) annuali, auspica che non si esageri con le 

occupazioni del suolo pubblico a discapito dei posteggi. 

 



Il Cons. Altadonna e il Cons. Stabile chiedono al Presidente Lo Sardo di mettere 

ai voti la chiusura della seduta per elaborare i suggerimenti relativi al nuovo 

Regolamento Dehors. 

 

 

Il Presidente Lo Sardo, auspicando che ciò sortisca risultati soddisfacenti chiude la 

seduta alle ore 10.58. 

 

 

            Il Segretario                                                          Il Presidente 

       Esperto Amm.vo                                                        F. Umberto Lo Sardo 

     D.ssa Patrizia Ciaperoni 
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